

# PUBLIK

## Polsek Gegerbitung Laksanakan Patroli Dialogis untuk Tingkatkan Kamtibmas

Aa Ruslan Sutisna - [SUKABUMI.PUBLIK.CO.ID](http://SUKABUMI.PUBLIK.CO.ID)

Jul 15, 2023 - 23:00



*Polsek Gegerbitung Laksanakan Patroli Dialogis untuk Tingkatkan Kamtibmas*

Sukabumi - Polsek Gegerbitung di bawah kepemimpinan Kapolsek Gegerbitung IPTU Erman, S.H., melaksanakan patroli dialogis guna meningkatkan keamanan dan ketertiban masyarakat (Kamtibmas) di wilayah hukum mereka. Kegiatan ini dilakukan pada hari Rabu, 12 Juli 2023, pukul 11.30 WIB hingga selesai, di sekitar wilayah hukum Polsek Gegerbitung. Sabtu (15/07/2023).

Dalam patroli dialogis tersebut, petugas yang terlibat adalah AIPDA Dadang S. dan AIPDA Gani M. Mereka berkeliling di wilayah hukum Polsek Gegerbitung dengan fokus melakukan interaksi langsung dengan masyarakat setempat.

Kapolsek Gegerbitung, IPTU Erman, S.H., menyampaikan tujuan dari kegiatan patroli dialogis ini, "Kami melaksanakan patroli dialogis dengan harapan dapat melibatkan masyarakat dalam menjaga Kamtibmas dan mencegah terjadinya gangguan keamanan. Kami menghimbau agar warga masyarakat ikut serta dan menjaga situasi agar wilayah hukum Polsek Gegerbitung tetap kondusif. Selain itu, kami juga mengingatkan masyarakat untuk segera melaporkan kejadian yang mencurigakan kepada pihak kepolisian." Ujarnya.

Dalam patroli tersebut, petugas juga menyampaikan himbauan khusus terkait tawuran antar pelajar di wilayah Kecamatan Gegerbitung dan meminta mereka untuk menghindari penggunaan knalpot bising yang dapat mengganggu ketertiban masyarakat. Selain itu, petugas juga memberikan informasi mengenai program "AA DEDE" Polres Sukabumi yang menekankan nilai-nilai Agamis, Aman, Dedikasi, Empati, Damai, Efektif, dan Efisien.

Kapolres Sukabumi, AKBP Maruly Pardede, memberikan apresiasi atas kegiatan patroli dialogis yang dilakukan oleh Polsek Gegerbitung. Beliau menyatakan, "Saya mengapresiasi upaya Polsek Gegerbitung dalam meningkatkan Kamtibmas melalui patroli dialogis ini. Interaksi langsung dengan masyarakat sangat penting dalam menciptakan lingkungan yang aman dan kondusif. Saya berharap kegiatan ini dapat terus dilakukan secara berkala." Ujarnya.

Polres Sukabumi Polda Jabar, Kapolres Sukabumi Akbp Maruly Pardede, Kasi Humas Polres Sukabumi Iptu Aah Saepul Rohman.